

La nueva edición del manual 'Igualescentes' trabajará la perspectiva de género desde las artes escénicas en Ugíjar, Purullena y Pinos Puente

El documento recoge la filosofía y origen del proyecto y añade textos teatrales escritos por jóvenes de la provincia, propuestas y desafíos didácticos

lunes 22 de abril 2024



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha presentado una nueva edición del proyecto 'Igualescentes', un manual que se enmarca en la celebración del Día Internacional del Libro para trabajar la perspectiva de género con los adolescentes mediante el uso de las artes escénicas. Este año, se llevará a los municipios de Ugíjar, Purullena y Pinos Puente, donde se beneficiarán de manera directa un total de 50 alumnos, pero que se transmitirá a casi 200 chavales de las tres localidades.

El proyecto busca la reflexión entre jóvenes sobre cuestiones de igualdad, a través de diferentes sesiones de trabajo a lo largo del curso escolar en las que se irá construyendo un guion teatral, audiovisual o literario que, finalmente, se comparte con la el resto de la comunidad educativa. Desde su puesta en marcha hace 10 años, han participado más de 1.000 jóvenes de 40 municipios de la provincia.

Duque ha indicado que “pretende ser un recurso útil, a la vez que original y novedoso, para el profesorado y agentes implicados en la educación, con el fin de que desarrollen su labor con

jóvenes en etapa de educación secundaria, en adelante. Se trata de ofrecer otros recursos didácticos a la hora de sensibilizar y promover la igualdad de género entre los adolescentes de la provincia”.

Además, ha señalado la diputada, “el proyecto que presentamos no es simplemente una idea, es un compromiso. Un compromiso de la Diputación de Granada de impulsar una sociedad más justa y equitativa, donde el género no sea un obstáculo, sino un puente hacia la plena realización de todas las personas”.

La obra recoge el origen, filosofía y metodología del proyecto ‘Igualescentes’, pero también aglutina textos teatrales, obra de adolescentes de la provincia, propuestas y desafíos didácticos para facilitar su puesta en práctica. Se trata de un plan realizado por la pedagoga teatral, actriz y directora Eva Rubio Siri, y la técnica de Igualdad de la Diputación de Granada, licenciada en arte dramático, doctorada en Estudios de las Mujeres y de Género, y actriz e investigadora teatral, Isabel Veiga Barrio, ambas expertas en la materia y en el proyecto.

El manual está disponible para su uso y descarga en la página web de la Diputación de Granada y será accesible también en formato impreso en la Biblioteca de Andalucía y en la Biblioteca Provincial de Género ‘Ana Orantes Ruiz’.

La muestra final de los proyectos creativos desarrollados este curso escolar se llevará a cabo el 8 de mayo, a las 11:00 horas, en el Salón de Actos de la Delegación de Cultura y Educación, en el Palacio de los Condes de Gabia de la Diputación de Granada. Previamente, se habrá puesto en marcha el proyecto en los municipios de Ugíjar, Purullena y Pinos Puente.

Video Lse

